



写真で見る、中村地区社協の活動

中村地区社会福祉協議会

平成23年9月、さらなる向上を目指して訪問交流会。

会長 吉原 登史郎

灯火親しむの候となり、皆様には益々ご壮健の事と思ひます。日頃から中村地区社協への協力を感謝致します。

去る9月29日に、沼津市の金岡地区社協を訪問しました。金岡地区は、5階建ての真新しい社屋で、諸々の福祉活動を実施中です。安心袋は、地震等災害時の対応、独居者への見守り向上を目的に2年前から、70歳以上の独居者へ民生委員と自治会福祉部が配布したとの事です。

私達も地域に見合った福祉活動の活性化を行いますが、皆様の更なるご協力をお願い致します。（中村地区社協便り42号から）

←吉原会長挨拶

金岡地区社協 杉山会長挨拶

左側 露木企画委員長

その左 長島 沼津市社協職員



露木企画委員長から詳細なご説明

沼津市金岡地区の「安心袋」すべて市販品を購入

予算は 一袋 1,000円 内容品は、工夫が随所に

ありました。





会議の状況



右の写真には撮影者も入っています

金岡地区社協の皆様
誠にありがとうございました。

